

## Waya Tech accompagne les projets informatiques



Hervé Millet (à droite), a créé Waya Tech en 2016, une société spécialisée dans le développement de logiciels. /PHOTO DR

Une envie de changement pour répondre aux réels besoins des entreprises. En 2016, Hervé Millet, ingénieur informatique depuis 25 ans, décide de se lancer dans le grand bain de l'entrepreneuriat. "J'avais envie de proposer des services informatiques conformes à mes valeurs. J'ai constaté que cela tournait trop autour de la technique dans mon activité professionnelle, on n'est pas assez orienté vers les besoins des gens. Donc je voulais mettre l'outil informatique au service des organisations pour les rendre plus efficaces et qualitatives", assure le cinquantenaire. Dans ce cadre, il crée Waya Tech, une société spécialisée dans le développement de logiciels et applications mobiles sur mesure. "On veut simplifier la vie des gens. C'est un accompagnement de bout en bout avec le client. On conçoit des logiciels adaptés aux entreprises", insiste-t-il.

En fonction des attentes des clients, le développement peut durer plusieurs mois, voire années. "On facture au temps passé. C'est 50 000€ pour les petits projets, et cela peut monter à 1 000 000€", souligne Hervé Millet. En collaboration avec une quinzaine de clients en 2022, Waya Tech ne se limite pas à une cible particulière, et vise un large éventail de boîtes. "Le plaisir est de découvrir le métier des gens. On regarde, tous les secteurs d'activité et les tailles d'entreprises, car on apprécie cette diversité",

martèle-t-il. Dans cette lignée, l'entreprise basée à Avignon est également compétente pour concevoir des objets connectés. "On fait aussi du matériel électronique. Cela permet de capter de l'information et de la donnée. C'est envoyé et exploité par des logiciels", précise le dirigeant.

Ces différents services proposés ont permis à l'entreprise d'Hervé Millet de réaliser un chiffre d'affaires de 850 000 € en 2022. "On va dépasser le million en 2023", annonce-t-il, d'un ton assuré. "L'objectif à terme, c'est d'être un peu plus gros qu'aujourd'hui. On est 14 salariés, on aimerait en avoir une vingtaine. On veut avoir une capacité de production plus élevée et rester dans notre culture actuelle. C'est une entreprise à taille humaine où on se connaît bien et on partage une aventure ensemble."

Si les résultats sont importants aux yeux de Waya Tech, la dimension sociale occupe également une place de choix. "La RSE est très importante pour nous, on agit à notre niveau pour favoriser l'emploi et le développement local. On est la première entreprise du service numérique labellisé Lucie 26 000, on donne de notre temps afin d'agir pour l'inclusion et l'égalité. On réalise des interventions dans les écoles", Maité Millet, responsable RH de l'entreprise.

L.H.

<https://www.waya-tech.com/>

# La Provence

N° 9473

Martigues - Istres - Vitrolles - Marignane

Lundi 22 mai 2023

## L'économie en Provence